
市民おどり参加連アンケート ～ 第 66回伊那まつり開催に向けて ～ 

 

期 間 令和４年 12月６日から同年同月 18日まで 

回答数 24団体（対象 85団体） 

 

Q.第 66回伊那まつりへの連参加の意向 

・参加したい 12団体 

・現時点では分からない 11団体 

・参加したいが、その時のコロナの状況による 1団体 

 

Q. 参加が現時点では分からない理由 

・地区住民の意向を把握していない 

・学級ごとに意向によるため 

・コロナの状況次第では本業に支障をきたしかねないことと、踊りの練習にあた

り指導をしていた従業員の離職 

・新型コロナウイルス感染症の拡大等今後が不明なため 

・令和 5年度の協議事項のため、今年度は協議していない。 

・コロナ感染が懸念されるため。（工場はコロナ感染者が出ると仕事が回らない） 

・学校のため授業日程等が未確定 

・新型コロナウイルス感染予防対策の強化中につき情勢を見極めて参加判断を

したい。 

・感染症の状況、それに対する会社方針等が未確定のため。 

・来年度区長会の参加意向が不明 

・感染状況による 

 

Q. 連参加に懸念となること 

・コロナ感染の拡大 

・特にございません 

・コロナの状況 

・新型コロナウイルス感染拡大 

・コロナ感染拡大時の参加要請（小学生の参加等） 

・感染症対策 

・参加意識の低下が懸念され、主体的に手を挙げて参加する人がどのくらいいる

のか不明 

・新型コロナ感染 

・コロナ感染。参加して誰かコロナに感染したら、何と言われるか分からない。 



・新型コロナウイルス感染予防対策に加えて介護現場の職員不足が深刻化し日

常業務に追われる毎日です。地元の祭りですので極力、参加協力したいと思い

ますが、土日関係ない変則勤務のため、正直、職員の中から参加者を集めるこ

とも厳しく感じております。 

・コロナ感染 

・会社を代表して参加することになると思いますので、参加の可否は会社の方針

によるところです。 

・コロナウイルスの感染状況、感染防止対策 

・会場への移動手段の確保 

・特になし。例年どおりであれば大丈夫です。 

・踊り、観覧者などの密によるコロナ感染のリスク 

・特に無し 

・踊り忘れてしまっているかも・・・てのが懸念点ですかね。それ以外では今の

ところないです。 

・今までのようなコロナがっていう懸念点は特に私は持っていないです。コロナ

を理由にやらないとなるほうがイヤです。 

・コロナ感染のリスク。屋外ではありますが、企業チームと違い、それぞれの場

所からの参加で、県外からのメンバーもいるので、チーム内でもリスクがある

ため。 

 

Q. 従来の規模や内容にこだわらず、主体的に盛り上げたいと手を挙げる人が参

画するまつりに変容することを目指すことについて 

・現時点では特にございません 

・やりたい人がやる、は理想的ではありますが、やる側にメリットがあればとも

かく、そうでない部分はなかなか難しいことだと思います。正直に言えば、市

民に求められていることは行政が主体となってやるべきではないかと考えて

います。 

・趣旨に賛成です 

・変容するまつりに沿った市民参加意識の醸成が必要と考える。 

・新しい試みは良いと思います。 

・現段階では、イメージが無いため、意見はありません。 

・参加する者が楽しい祭りでないと意味がないと感じます。主体的かつ積極的な

思いのある方々が参画する祭りには賛同します。当施設としても出来る限り

の協力も致します。 

・伊那まつりが、伊那の子供たちの「夏祭り」の思い出としていつまでも心に残

る楽しいお祭りとなることを期待します。 



・進学等で一旦伊那市を離れても、ふるさと伊那市に戻ってきたい、そんな思い

出を。 

・地域での参加より、任意の団体や企業など盛り上げたい連の参加にすることは

大賛成です 

・行政の方々に頼らず、やりたい人や団体が自主的に協力しながら出来ること

は、大いにいいと思います。 

・「個人」のやりたいことに偏らないようにしてほしい。 

・盛り上げたい！と考えている方々が進めて頂けた方が、勢いのあるお祭りにな

るきがします。ただ、内輪感が強くなりすぎないように、伊那市民が気軽に楽

しめる場にして頂きたいなと思います。 

・よいと思います。 

 

Q. ３年後、５年後の伊那まつりに望むこと 

・特にございません 

・従来通りの形になればそれが一番うれしいです。あの形が伊那の文化であると

思っています。 

・若い世代が楽しみ進んで参加できる伊那まつり 

・参加する者も観る者も裏方の者も楽しいと思えるまつりであって欲しい。 

・懐かしさと新しさと活力溢れる伊那市のシンボルとなるようなイベントにな

っていけば良いなと思います。 

・コロナが明けてから、元通りの伊那まつりにしてほしいと思います。 

・伊那に住む子供達にとって何時までも思い出に残るまつりであって欲しいと

願います。 

・やっぱり、みんなで踊りたい 

・以前のような規模で出来ればいい 

・上伊那広域を巻き込んだ夏祭りへの飛躍を期待しています。 

・開催日を１日間にする 

・形が変わっても、継続していけることを期待します。 

・現状維持。 

・コロナ前のような伊那まつりがずっと続けばなと思います。 

・どんどん状況が変化していく中で、その時に可能なより良い伊那まつりにして

ほしい。どのような形でも、伊那節などの伝統も残していってほしい。 

 

Q.自由記入欄 

・アンケート回答期限の 10日前に通知をいただきましたが、期間が短く協議す

る時間が取れないため、地区（団体）としての意向や要望を把握しての回答が



できません。 

・特にありません。 

・日頃より当施設事業にご理解ご支援を賜り厚く御礼申し上げます。 

・企画から運営まで外部に委託してもいいのではないか。（例：主体的に盛り上

げたいと手を挙げる皆さんなど） 

・継承を危惧する伊那市の歌を知らしめるため、団体も含めて踊りで浸透させて

いくプロジェクトも始めており、こういったイベントの企画の中に、伊那市の

歌や、伊那節の御披露目など盛り込んでいただけますとありがたいです。個人

的な希望となりますが、連絡させていただきます。 

・スワニーで何かお手伝いできることがあれば、ご連絡ください！伊那まつりは

毎年、社内だけでなく社外の方々にも来ていただいて、一緒に強制的に盛り上

がることが出来る場なので、楽しみにしていました。ほんとに、復活してくれ

ることを願っています（＾＾） 

・お世話になります。回答が遅くなり申し訳ありません。よろしくお願いいたし

ます。 

 

以 上  


